

CONVENIO PÚBLICO-PRIVADO

Soy Coquimbo: primera app municipal en la región suma alianza con Mall Vivo

Con casi 7 mil usuarios, la tarjeta y aplicación Soy Coquimbo se sigue consolidando con más y mejores descuentos, sumando ahora un nuevo convenio con Mall Vivo, que ofrecerá beneficios en salud, tiendas y alimentación. El alcalde Ali Manouchehri valoró la alianza público-privada en favor de la comunidad.



EL DÍA
 El alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, valoró la gran aceptación que la Tarjeta Soy Coquimbo ha tenido entre los coquimbanos.

una ceremonia en la que participaron representantes del comercio, concejales, vecinos y vecinas. Además, el jefe comunal hizo una presentación de los detalles de la Tarjeta Soy Coquimbo que ya cuenta con casi 7 mil usuarios y usuarias y valoró los esfuerzos realizados en la alianza público-privada que está entregando importantes beneficios a la comunidad.

“Estamos extremadamente felices porque hemos levantado esta aplicación y la Tarjeta Soy Coquimbo un mar de beneficios, que va a permitir interactuar y generar convenios con distintas empresas locales. Hoy estamos en Mall Vivo cerrando un convenio muy importante, es un espacio muy atractivo para los vecinos y vecinas donde existe una gran afluencia de coquimbanos y coquimbanas, donde a través de este convenio vamos a poder interactuar con la Tarjeta Soy Coquimbo y los diferentes comercios establecidos que existen”, explicó la máxima autoridad comunal.

El alcalde también expresó su satisfacción por haber lanzado de manera exitosa la primera aplicación municipal que se desarrolla en la Región de Coquimbo. “Nos tiene felices porque ha existido una gran aceptación de los vecinos y

vecinas, grandes cantidades de personas se han ido sumando y queremos seguir haciendo la invitación para que la gente pueda obtener su tarjeta y acceder a un mar de beneficios a través de los comercios”, dijo.

PATIO DE COMIDAS, SALUD Y TIENDAS

Hernán Crespo, gerente de Mall Vivo Coquimbo puso de manifiesto la importancia de generar acuerdos que se materialicen en más beneficios para las personas. “La verdad que estamos muy contentos. Creo que estamos ofreciendo un muy buen servicio a la gente de Coquimbo, al público que nos visita en esta unión con la municipalidad. Hay muchos descuentos, muchas actividades que vamos a realizar. Yo creo que es una parte de nuestra responsabilidad

social empresarial y estamos muy contentos de haber firmado este convenio y apoyar la tarjeta Soy Coquimbo”, expresó el gerente, añadiendo que los primeros descuentos estarán en el patio de comidas.

Mary Cea Rodríguez, gerente de Integramédica La Serena, expresó que “para nosotros es esencial tener presencia en la comuna de Coquimbo en donde próximamente vamos a abrir un centro acá en el Mall Vivo y junto con ello esta oportunidad de tener esta alianza público-privada donde todos los vecinos de Coquimbo puedan acceder a los descuentos tanto en consultas, procedimientos y en exámenes de laboratorio en un inicio. Vamos a iniciar con un porcentaje de un 15% en las prestaciones”.

CÓMO OBTENER LA TARJETA

Para inscribirse y obtener la tarjeta en formato digital o físico (esta última con un valor de \$1.000) está disponible el Edificio Consistorial, ubicado en avenida Varela 1112 y en Mall Vivo Coquimbo, ubicado en avenida Varela 1524. También están disponibles las delegaciones municipales de Tierras Blancas en calle Talca 1145, la delegación de Tongoy y Puerto Aldea ubicado en avenida Fundición 121, la delegación de Guanaqueros en Federico Schaeffer 2998 y la delegación Rural Cordillera en la ruta D-409 sin número, sector Santa Filomena.

Más información se puede encontrar en la página www.municoquimbo.cl o en la página www.soycoquimbo.municoquimbo.cl.

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

A paso firme continúa avanzando el mar de beneficios que la Tarjeta Soy Coquimbo ofrece a la comunidad. Importantes descuentos en comercios de diversos rubros, además de una aplicación móvil para usuarios y usuarias donde pueden conocer los comercios asociados, realizar trámites municipales y acceder panoramas, son parte de las prestaciones a las que se puede acceder con esta iniciativa.

A ello, ahora se suma una nueva alianza comercial con Mall Vivo Coquimbo, que se integra junto a otras firmas colaboradoras que ampliarán el impacto de la Tarjeta Soy Coquimbo, como lo es el caso de Integramédica en el área de la salud o la tienda Ripley que se sumará próximamente.

El acuerdo entre el Mall Vivo Coquimbo, sus marcas asociadas y la municipalidad de Coquimbo, se materializó en la firma de un convenio de trabajo que encabezó el alcalde Ali Manouchehri en

infórmate con un medio comprometido y confiable.



@eldia_cl

elDía #NoalFakeNews

EXTRACTO

En causa ROL V-69-2025, seguida ante el Primer Juzgado de Letras de La Serena, se ha declarado por sentencia definitiva firme de fecha 26 de junio de 2025, la interdicción definitiva por causa de demencia de doña **Dominga del Carmen Pizarro León, cédula**